

Joven bombero fallece cuando llegaba a cumplir guardia nocturna a su cuartel

CONMOCIÓN. Javier Jara Saravia, de 27 años, sufrió un paro cardiorrespiratorio tras llegar a dependencias de la Segunda Compañía de Bomberos de Temuco.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Profunda tristeza, dolor y pesar existen en las filas de la Segunda Compañía del Cuerpo de Bomberos de Temuco, luego de que un joven voluntario falleciera al interior de su cuartel al sufrir un paro cardiorrespiratorio.

De acuerdo a la información recopilada por El Austral, el deceso se produjo a eso de las 22:00 horas de este sábado, en circunstancias en que Javier Jara Saravia (27 años) había llegado a las dependencias bomberiles, ubicadas en calle Bulnes 0315, para iniciar su semana de guardia nocturna.

Luego de saludar a sus compañeros, se descompensó y cayó al suelo. Instantáneamente, sus amigos bomberos comenzaron a reanimarlo, mientras otros llamaron al Samu para pedir apoyo. Simultáneamente, dos unidades de Bomberos salieron al lugar, para prestar colaboración con las maniobras de resucitación. Sin embargo, a pesar de las intensas labores, que se extendieron por unos 40 minutos, los equipos médicos del Samu constataron que el joven no logró recuperarse, falleciendo al interior de su cuartel.

“Fueron sus mismos compañeros quienes realizaron las primeras maniobras de reanimación y accionaron el desfibrilador, las que posteriormente con-

“

Javier había llegado a integrar la guardia nocturna, cumpliendo una orden, cuando sufre el paro (...) por eso, fue declarado mártir”.

Alfredo Lassalle,
 superintendente
 Bomberos de Temuco

tinuaron por parte del Samu, pero lamentablemente, el resultado final fue negativo. Se hizo todo lo humanamente posible. Todos los bomberos estamos muy conmovidos, muy tristes”, lamentó el comandante del Cuerpo de Bomberos de Temuco, Claudio Fuentes.

UN CHICO BUENO

Javier Jara Saravia tenía 27 años y era bombero de la Segunda Compañía de Temuco desde abril de 2022. Asistía a la Iglesia del Señor, en Caupolicán N°30, en donde integraba el Ministerio de Música, tocando batería.

Javier era Técnico en Mecánica Automotriz, sin embargo, su permanente deseo de ayudar a la gente lo llevó a estudiar Técnico en Enfermería. Con ese título, se desempeñaba en el Departamento de Salud Municipal de Padre Las Casas, a cargo de una ambulancia de atención



JAVIER JARA SARAVIA, DE 27 AÑOS DE EDAD, SE CONVIRTIÓ EN EL NOVENO MÁRTIR DE BOMBEROS DE TEMUCO.

domiciliaria.

El superintendente de Bomberos de Temuco, Alfredo Lassalle, confirmó que la institución decidió declararlo mártir, debido a que su deceso se produjo cuando él estaba en servicio.

Bomberos de Chile decretó tres días de duelo institucional a nivel nacional, en su honor. **CS**



JAVIER ESTÁ SIENDO VELADO EN EL CUARTEL DE SU 2ª COMPAÑÍA.